

# Le cluster Medicalps prend une dimension alpine

Medicalps, cluster de la filière des technologies de la santé, vient d'élargir son action à l'échelle de l'arc alpin. Référent du réseau thématique "#HealthTech", Medicalps a choisi de se mettre au diapason du réseau "French Tech In the Alps", composé d'Annecy Start-up, Digital Grenoble, Digital Savoie et Digital Valence-Romans. La structure annonce s'adresser désormais à « l'ensemble des entreprises et acteurs des technologies de la santé de cet espace géographique qui peuvent devenir membre à part entière de l'association et bénéficier de l'ensemble des actions qui sont

mises en œuvre par le cluster ». Entre Valence et Genève, l'arc alpin relie des pôles de technologies en santé comme le pôle numérique (Valence-Romans), le pôle Savoie Technolac et son relais French Tech (Savoie), la pépinière EPI Santé Savoie (Chambéry), le pôle Mont-Blanc industries (Haute-Savoie) et le technopôle d'Archamps et son Biopark. Depuis trois ans, Medicalps a connu une forte progression des adhésions (+ 33 %) et compte près de 100 adhérents.

